

MAIRIE
LE PLESSIS FEU AUSSOUX
11 rue de l'Eglise 77540 Le Plessis-Feu-Aussoux

Madame, Monsieur, Chers parents,

La municipalité du Plessis -Feu-Aussoux et l'équipe enseignante de l'école Jean Commère remercient l'ensemble des familles pour leur réactivité en réponse au sondage lié à l'organisation d'une éventuelle réouverture de notre école.

Notre réflexion s'est portée sur trois axes prioritaires :

- respect du protocole sanitaire
- réponses des familles au sondage
- cohérence pédagogique

Malgré une forte volonté d'aboutir à l'ouverture de l'école il apparait que nous ne pouvons malheureusement pas appliquer cumulativement ces trois priorités.

En conséquence, l'école Jean Commère restera fermée jusqu'à la rentrée scolaire 2020, la couleur rouge de notre département, confirmée à nouveau en cette fin de journée, nous conforte dans cette décision.

La continuité pédagogique sera maintenue selon le modèle actuel. L'équipe enseignante reviendra vers vous pour les modalités et l'accompagnement de vos enfants.

Concernant l'accueil des enfants prioritaires, le RPI (Syndicat des écoles) ne manquera pas de contacter les familles concernées.

Malgré cette décision douloureuse mûrement réfléchie qui n'est pas sans conséquence, nous ne doutons pas de votre compréhension et restons à votre entière disposition.

Fait au Plessis Feu Aussoux, le 07 mai 2020

Le Maire,

Isabelle PERIGAULT


